

和し鍛え学ぶ

4月下旬になりました

いつも学校だよりや学年だよりをお読みください、ありがとうございます。
この「和し鍛え学ぶ」（校長だより）と「末野原ニュース」（学校だより）はホームページへの掲載のみですが、学年だより「^{きらめき}煌」「^{あかし}証」「いいとこ」は紙でも配付しています。

お子さんはちゃんとお家の方にプリント類を見せてているでしょうか？

中学生にもなると、おうちの方が「おたよりを見せなさい」と言わないと（言ったとしても）、面倒くさがって見せないことが結構あるのではないかでしょうか。特に3年生については進路に関わることがありますし、必要なことはちゃんと伝えてくれないと心配ですね。ひょっとして、お子さんはお子さんなりに「自分でやれているから大丈夫」と思っているのかもしれませんし、大抵のことは自力で何とかなっているのではと思います。それはそれで自立への一歩と考えれば喜ばしいこともあります。が、時々声をかけていただけるとありがとうございます。大事な情報はホームページや「^{きずな}ネット」でもこまめな発信を心がけていきますので、そちらもこまめにチェックしていただけとありがとうございます。

ところで、お便りなどをホームページで閲覧するのに、いちいちIDとパスワードを入力するのは手間ですよね（実は私もそう思います、世の中、個人情報、ID、パスワードだらけ…）。

この「校長だより」は個人情報に触れる内容を書かないので大丈夫ですが、末野原ニュースや学年だよりは生徒の個人名などがバンバン登場しますので、どうしても閲覧規制をかける必要があります。活躍や表彰の紹介などは生徒たちの励みにもなるので、なるべく紹介したい、との思いで学年主任や教頭先生が作っていますので、入力が手間なのは十分承知していますが、どうぞ、お便りが開く瞬間を楽しみにしながら、パスワードを打ち込んでいただければと思います。

さて、この4月から豊田市の全小中学校で運用が始まった「^{きずな}ネット」、慣れていただけたでしょうか。自分は徐々に慣れてきました。いつも仕事の速い教頭先生が必要な情報をどんどん送ってくれるのですが、始めのころに着信に気付かないことが1,2回ありました。それを防ぐために「^{ともる}きずなネット」に新着情報があった時にはアイコンに「バッジ」が点る設定にしました。それ以降は見逃しがなくなり、快適に使えています。

今週は新入生歓迎会があり、部活動紹介や学校生活の流れなどの紹介がありました。1年生にとっても、2,3年生にとっても、気持ちが高まる会になったようです。

そろそろゴールデンウィークが近づいてきました。楽しいご予定はありますか？ここまで緊張の糸を張ってきた1年生にとっては一息つけるお休みになるはずです。この時期、部活によっては協会大会などの予定が入っています。がんばってほしいです。

